Excélsior Sección: Portada 2024-08-12 02:55:34

839 cm²

Página: 1, 4

1/4

SUMARÁ 9 AÑOS AL FRENTE DEL PRI

Califican de atraco reelección de Alito

EXPRESIDENTES DEL PARTIDO criticaron que el TEPJF permitiera que Moreno Cárdenas se mantenga en el cargo hasta 2028; se consumó una farsa, acusan

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA

Por primera vez en 95 años, el PRI reeligió a un dirigente nacional. Al lograr 97% de los votos (440) en la elección interna priista, Alejandro Moreno se mantendrá como líder nacional del tricolor hasta 2028, lo que expresidentes del partido calificaron como un "atraco".

Moreno sumará nueve años consecutivos al frente de un partido político que sólo ha sumado derrotas electorales bajo su liderazgo, mientras que Carolina Viggiano se mantendrá como secretaria general.

Al respecto, los expresidentes del PRI Dulce María Sauri, Pedro Joaquín Coldwell y Enrique Ochoa Reza aseguraron, en un comunicado, que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) fue la institución que permitió el "atraco" de Moreno Cárdenas al reelegirse por cuatro años más.

"Este domingo se ha consumado la farsa; esta reelección es producto de una Asamblea Nacional ilegal, a partir de una reforma ilegal de los Estatutos y de un proceso de elección ilegal, con la que Alejandro Moreno pretende reelegirse y secuestrar el partido histórico de México", aseveraron.

PRIMERA I PÁGINA 4



El PRI es un partido secuestrado por la ambición personal de Alejandro Moreno, alejado del buen desarrollo institucional del partido."

EXLÍDERES PRIISTAS COMUNICADO



839 cm²



Foto: @alitomorenoc

Ayer se realizó la elección interna del PRI. De forma histórica, los dirigentes recibieron sus constancias y rindieron protesta.

ES REELECTO COMO DIRIGENTE DEL TRICOLOR

Avalan agandalle de Alito

CON 440 VOTOS

a favor de consejeros, de 452 posibles, Alejandro Moreno y Carolina Viggiano seguirán al frente del instituto político por otros 4 años

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA

leticia.robles@gimm.com.mx

Por primera vez en 95 años, el PRI reeligió a un dirigente nacional, pues ayer el Consejo Político Nacional votó para que Alejandro Moreno Cárdenas se quede como líder del priismo nacional hasta el año 2028, con lo cual sumará nueve años consecutivos al frente de un partido político que sólo ha sumado derrotas electorales bajo su liderazgo.

A puerta cerrada, sin permitir el acceso a la prensa y sin transmitir la jornada electiva,

salvo a partir del momento en que se dieron a conocer los resultados, el menor número de consejeros políticos nacionales de la historia del partido decidió, con 440 votos, que Alejandro Moreno y Carolina Viggiano se mantengan como dirigentes del partido a nivel nacional.

La fórmula que integraron Lorena Piñón y Cuauhtémoc Betanzos obtuvo sólo ocho votos y se registraron cuatro votos nulos, por lo que el total de consejeros que participaron fue de 452; es decir, es el menor número de priistas que decidió la presidencia para el periodo 2024-2028, entre quienes, también por primera vez, no hubo representantes municipales ni de las organizaciones adherentes y la CTM estuvo ausente.

La ocasión más reciente en que una asamblea del Consejo Político Nacional eligió a una dirigencia nacional fue en 2007, cuando Beatriz Paredes Rangel se convirtió en presidenta nacional y Jesús Murillo Karam en secretario general, con el voto de nueve mil 734 consejeros, frente a cuatro mil 194 que votaron por Enrique Jackson.

Además, por primera vez, el mismo día de la elección de la dirigencia nacional se declaró la validez de la elección, se entregaron las constancias de mayoría y se tomó protesta a los dirigentes nacionales.

Rodeado de gritos de jóvenes y mujeres, que lo aclamaron como su líder máximo, Alejandro Moreno Cárdenas dirigió un mensaje para

anunciar la reforma al partido y para advertir que las presiones no lo van a doblar.

"El contexto que vive nuestro país es complicado; es difícil. Están en riesgo las instituciones y la democracia. Nos convoca no sólo a ser priistas convencidos y comprometidos. Nos convoca a ser mexicanos con carácter, con determinación, de no echarnos para atrás.

Excélsior Sección: Portada 2024-08-12 02:55:34

839 cm²

Página: 1, 4

3/4

"No tenerle miedo al poder. De eso significa defender la patria y defender la República. De tener carácter y de tener convicción. De no tenerles miedo a las campañas de calumnias y de difamación. No nos van a doblar. Hay mucho PRI. Vamos todos

Respecto a la reforma del partido, precisó que se crearán seis comisiones que trabajarán de manera paralela.

y vamos a ganar", resaltó.

La Comisión de Análisis Cualitativo y Cuantitativo, que tendrá el objetivo de "examinar datos que sean producto de investigaciones y estudios antropológicos, sociológicos y estadísticos que tengan que ver con el papel del PRI en el sistema político". La Comisión

de Diagnóstico Electoral, "que deberá evaluar el desempeño del partido en las elecciones a través del análisis exhaustivo de resultados, tendencias y dinámicas electorales".

La Comisión de Comunicación, "con la finalidad de crear un espacio estratégico dedicado a la planificación, coordinación y evaluación de las estrategias de comunicación del partido", porque "es fundamental que comencemos a fortalecer la imagen pública del PRI, mejoremos la relación con los medios de comunicación y garanticemos que nuestro mensaje llegue con claridad a los sectores que nos interesan".

La Comisión de Diálogo con la Militancia, "que tendrá la enorme responsabilidad de salir a escuchar y recuperar el sentir de las bases priistas. Lo hemos señalado antes y estamos aquí para reiterar que el PRI no volverá a ser un partido de élites o de notables. Con la militancia, avanzaremos. Sin

ellos, nada".

La Comisión para la Reflexión con Expertos, "para analizar desde un enfoque multidisciplinario, con una perspectiva nacional e internacional, todos los aspectos relevantes del partido en el contexto de su proceso de renovación institucional".

La Comisión de Consulta con la Sociedad Civil, "un puente de comunicación y colaboración directa con las organizaciones de la sociedad civil".



Están en riesgo las instituciones y la democracia. Nos convoca no sólo a ser priistas convencidos y comprometidos. Nos convoca a ser mexicanos con carácter, con determinación."



No tenerle miedo al poder. Eso signifiva defender la patria. De tener carácter y de tener convicción. De no tenerles miedo a las campañas de calumnias."

ALEJANDRO MORENO DIRIGENTE DEL PRI



Excélsior Sección: Portada 2024-08-12 02:55:34

839 cm²

Página: 1, 4

4/4



Foto: Caurtoscuro

La mayoría de consejeros votó a favor de Alejandro Moreno.



Momento en que Alejandro Moreno y Carolina Viggiano rinden protesta como dirigentes del Partido Revolucionario Institucional.

